
太原战役心得体会200字(优质5篇)
每个人都有自己独特的心得体会，它们可以是对成功的总结，
也可以是对失败的反思，更可以是对人生的思考和感悟。那
么我们写心得体会要注意的内容有什么呢？以下是小编帮大
家整理的心得体会范文，欢迎大家借鉴与参考，希望对大家
有所帮助。
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_村位于_东南部，幅员14.6平方公里。全村辖6个社，305
户1071人。该村是新一轮精准扶贫特困村，共有建卡贫困
户51户182人，已于_年底整村脱贫。近年来，_村扶贫攻坚工
作稳步推进，主要体现在五个方面。

一、抓好党建这个“牛鼻子”，盘活扶贫攻坚“一盘棋”

在脱贫攻坚工作中，_村党支部认真贯彻执行党的方针政策和
上级党委部署，强化民主集中制。在扶贫项目规划实施、产
业发展等问题上都做到会前征求意见，集体讨论决定。注重
维护班子团结，发挥群体力量。按时召开支部委员会和党员
大会，注重对党员的教育管理和监督，调动和激发广大党员
积极性，发动党员在经济发展中带头建功立业，在扶贫攻坚
中带头献计出策。

二、抓好基础设施项目建设，切实改善农村生存条件

两年来，该村先后完成450平方米村办公室阵地建设;拓宽并
即将油化_坪至荆竹三级公路7.5公里，整修社道4.5公里;新
建4口水池共计1600余立方米，同时针对边远户和吊散户在全
村实施“自来水户户通”工程试点，安装管网2万余米，解决
了全村群众吃水难的问题;争取资金300余万元对全村112
户471人实施了高山生态移民搬迁，对18户贫困户房屋进行c



级危房改造;接通通信光缆，实现广播通讯、手机信号和无线
宽带网络的全覆盖。

三、抓好新农村建设和管理，不断改善农村人居环境

_年6月开工建设的丘树槽_新农村由政府统一规划，村民联户
自建。新村建设6幢12户农房和村便民服务中心和卫生室，以
及广场等公共服务设施，配套解决水、电、路、通讯网络等，
总投资达700万元。目前新村已基本建成并投入使用，从根本
上改变了全村整体形象，为打造旅游环线上的服务基地和最
美乡村奠定了基础。

四、抓好农村闲置土地流转，积极调整农业产业结构

引导村民参与土地流转，因地制宜调整产业结构。引进奉节
县特色农业公司等企业在该村流转土地1000亩，打造观光农
业园，带动贫困户就业增收;引进实力雄厚的民营企业，投
资3000万元，精心打造卡麂坪古村落保护点。在丘树槽新村
和_坪片区发展农家乐15家，加工包装农副产品，促进乡村旅
游产业从吃、住、行向游、购、娱延伸发展。

五、抓好村务公开和社会治理，实现群众办事不出村。

村务公开体现民主，村支两委严格执行公开监督制度，按时
公布党务、政务、财务、事务等，接受党员群众的监督。进
一步健全完善矛盾纠纷排查调处机制，有效预防和化解矛盾
纠纷，积极维护社会稳定。充分发挥便民服务中心作用，设
立便民超市及金融网点，推进办事不出村系统建设，完善服
务制度，让老百姓办事更方便、快捷。
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岁月如梭，时光飞逝，五月，我们将迎来自19_年以来的第_
个五四青年节。我们必须先认识什么是五四。在经历_年的风



雨后，为何这种精神任然流传着。

五四精神的内涵是忧国忧民、不屈不挠、乐于奉献、敢于斗
争。它的核心价值是爱国主义。爱国是五四运动留给我们最
深刻的教育和最宝贵的精神财富。它时刻提醒着我们，青年
是祖国的希望和未来，在它的感召下，一代又一代的人，在
国家繁荣富强，民族伟大复兴的道路上贡献着自己的青春。

我们的先辈们，以他们的生命和青春完成了这一个光荣的使
命，而今，我们也必将秉承那燃烧的五四精神，越走越远。

我想问，谈了如此久的青年，那么青年的标志是什么?

是青春，它是青年所特有的。

青，是绿色，是生命的颜色，春，是季节，是成长的季节。
青春是成长中的生命，具有无限的可能。青春是蓬勃的生机，
是不会泯灭的希望，是一往无前的勇敢，是生命中最辉煌的
色彩。有的青春是于黑暗中，燃烧放光的，而有的，却是在
黑暗中沉寂的。

曾经，在民族遭受屈辱的时刻，挺身而出以力挽狂澜之势救
黎民于苦难的青年们，他们的青春无疑是燃烧的。

在今天，我们的祖国已经进入了一个新的历史时期，振兴中
华的责任，已经落到我们肩上，正所谓："少年智则国智，少
年富则国富，少年强则国强。"让我们高举"五四"火炬，肩负
时代责任，用知识加汗水，以满腔热情，去开拓、去创造、
去拥抱新的希望。

五四的精神是长存不灭的，五四的光辉是不会黯淡的。

五四长存，精神不灭



五四长存，精神不灭
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四川省成都市龙泉驿区 布衣

近日，一条名为“云南一扶贫工作者‘骂’贫困户”的内容
在自媒体和朋友圈刷屏看过视频后认为，说“骂”有点过了，
这位扶贫工作者其实是在教育贫困户，她虽然情绪激动，却
说出了一些实在“扶志”的硬道理。

脱贫攻坚已进入攻坚拔寨的关键时期，有多少扶贫干部在这
条路上爬山涉水、前仆后继、日以继夜的前行着;有多少扶贫
干部用自己的生命捍卫者这来之不易的脱贫成果。像黄文秀
一样的扶贫干部，用心用情甚至用生命去完成党和人民交于
的任务，用自己的担当与忠诚去践行一个扶贫干部的初心和
使命。这是有这些真心真情的干部，我们的脱贫攻坚才能取
得如此大的成绩。

据统计数据显示，20__年农村贫困人口1660万人，比上年末
减少1386万人，贫困发生率1.7%，比上年下降1.4个百分点。
全年贫困地区农村居民人均可支配收入10371元，比上年增
长10.6%……这些斐然的成绩，绝不是靠着歌功颂德唱出来的。
而是有无数像黄文秀，像云南扶贫工作者这样的基层扶贫干
部，敢担当敢作为，敢付出敢较真，才取得这来之不易的成
绩。

20__年8月公布的《中共中央国务院关于打赢脱贫攻坚战三年
行动的指导意见》再次强调，要开展扶贫扶志行动，提高贫
困群众自我发展能力。对于那些有劳动能力、无脱贫志气的
贫困户，做好思想引导、克服思想惰性是激发内生动力的前
提。只有当贫困人口意识到通过劳动摆脱贫困的可能、尝到
了脱贫致富的甜头，调动扶贫意愿、靠自身努力摆脱长期贫
困才会成为可能。



在一些地区仍有一些贫困户，觉得自己“贫困户”的身份就是
“铁饭碗”，反正干不干都有人送上门，钱没了政府会给，
生病了村组得管，孩子上学没学费政策可以减免……一时间
仿佛觉得“贫困户”就是“通行证”，从此可以“靠着国家
这棵大树”，不劳而获。这样的贫困户从骨子里都是“贫困
的”。如果扶贫干部心存怕贫困户投诉、埋怨的心理，一味
顺从迁就，反而是害了他们，让他们在“贫困的深渊中无法
自拔”。这个时候就需要扶贫干部给他当头一棒，让他清醒
清醒，在思想意识上正确认识和对待扶贫工作。唯有端正意
识，才能走出扶贫的第一步。

先秦《黍离》曰：“知我者，谓我心忧;不知我者，谓我何
求?”道出了云南扶贫干部的心声。这是因为对自己工作的尽
职尽责，正是对这片土地的深情，正是对初心的追随，才让
这个扶贫干部如此激动。所谓：“爱之深责之切”，这是父
母对孩子“恨铁不成钢”的焦急，这是对脱贫攻坚任务牢记
在心的着急。如果有更多的扶贫干部能够舍小义而不忘大义，
将个人荣誉放在身后，能够承受“诟病”，能够“横眉冷
对”贫困懒汉，而不是只做和事佬，只走形式过场，那脱贫
攻坚一定能迎来更大的胜利。

扶贫先扶志，然而扶志远比给钱给物更难，他需要扶贫干部
花时间花精力找到贫困户的“死穴”，为他打通这“任督二
脉”，帮他们建立起主动自觉脱贫的意愿，这“难于登青
天”。可，正因为其不易，更要锲而不舍向前冲，知难而退
不是合格的党员干部，唯有“以壮士扼腕”之勇气，以“卧
薪藏胆”之毅力，以“先天下之乐而乐”之情怀，才能攻坚
拔寨。云南扶贫干部，能够在“网络浪潮”中，激流勇进，
不畏不惧，正是体现其真作为敢担当的为民情怀，因为饱含
着多这片土地和人民的热爱，这是心中燃烧的赤子之心，让
她无惧无畏勇敢向前，愿更多基层干部，将这份为民的深情
扎在为民之路上。
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尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家上午好!

首先我代表本次秋季运动会裁判委员会也代表个人向大家表
示致谢，感谢大家对本次运动会和红歌会裁判工作的支持。
本次校运会得以成功举办，对在两会筹备过程中付出辛勤劳
动的组委会表示衷心的感谢!感谢领导给本次运动会的支持;
感谢全体教师在校两会中作的一切;感谢裁判员老师的裁判工
作;感谢班主任教师积极组织学生参与各项比赛。

下面我也代表本次运动会和红歌会裁判委员会对本届两会的
裁判工作进行一下总结。我校20__年第十届运动会暨第八届
红歌会于11月13-15日成功举办，在全校师生的共同努力下，
圆满地落下了帷幕。整个运动会气氛热烈、秩序井然，红歌
会抒发情怀、激情澎湃，充分体现了我校师生良好的精神风
貌，成为我校体艺工作的一次成功检阅，尤其值得关注的是，
两会自始至终体现出一种集体的凝聚力与向心力，使本届两
会不仅圆满完成了比赛任务，而且将有力地推动我校今后的
体艺工作，取得更大意义上的成功。综观本届两会，归结起
来主要有以下几个特点：

一、学校行政重视、组织健全

在两会筹备阶段，全校行政就给予了高度的重视，投入了大
量的人力和物力，并且成立了两会组委会，形成了一个强而
有力的领导核心。两会之前，全校师生做了大量的前期筹备
工作，召开多次会议，落实、布置、检查筹备情况。大会还
根据工作内容，进行了明确而合理的分工，确立了竞赛组、
报道组、保卫组、后勤组、卫生等小组，正因为有了这样一
个工作机构体系，使各项工作有人负责、有人落实，从而成
为本届两会成功的首要条件。



二、具体分工、认真落实

运动会前期准备工作事项繁多、内容繁杂，两会筹委会贯
彻“提前安排、及时布置、认真落实”的精神，对筹备工作
有充分的估计和计划，制订了详细的活动方案，特别是为每
个工作组规定了详细的工作任务、职责，并一一规定完成期
限，同时随时对新出现的问题进行协调解决，从而使各项筹
备工作有一个较系统与严密的组织体系。各项细致的准备工
作成为本届两会成功的前奏。

三、组织严密、协调配合

比赛中的组织工作是赛前工作的一个检验，更是两会最重要
的一个环节，所有工作相互联系、互相协调。组委会各工作
组互相之间协调、沟通联系，既分工又协作。裁判员认真执
法，场地器材及时准确到位，学生志愿者维护现场秩序，广
播宣传及时播送信息、后勤服务及时提供后勤保障，从而保
证了各项比赛的顺利进行。

四、全员参与、屡创佳绩

此次运动会得到了各个班主任和同学们的重视和积极参与。
运动员奋勇拼搏，为集体而战，屡创佳绩。各个年级组班与
班之间竞争激烈，有些班级之间总分仅仅相差几分，足可见
竞争的激烈。(如：女子600m，15个破纪录。期中初三(6)班
童明珠以2'08'72刷新成绩。男子俯卧撑18人破纪录。初
三(2)班吴程武以440个刷新成绩。女子跳绳，初三(11)班朱
华燕以330个创新新绩。男子立定跳远72个破纪录。三(6)班
周首腾以2.9m新写佳绩等。大会共有多人次打破多项校最高
记录，好几个小项达到了县级顶尖水平，让我们看到了市运
会上的美好前景。希望体育组以此为契机，带好苗子，抓好
日常业余训练。

五、不足之处



回顾本届运动会和红歌会在取得上述成绩的同时，我们也发
现了一些美中不足的地方，有待于我们今后值得加强的工作，
在此提出以下几点建议：

1、对裁判员的组织与培训工作尚欠加强，少数裁判员对以下
比赛规则没有理解透彻，裁判员业务水平有待提高。

2、有些组器材没能及时到位，事前考虑不周全。

3、离我校提出的文明观赛尚有一定的距离，少数班级学生随
地乱扔废弃物，与比赛中表现的精神风貌不相协调。

4、通过此次校运会，我们也发现了学生整体身体素质有待加
强，在今后尚须加强体能锻炼。

5、赛程表的日程编排有些项目的准备不够充分，导致这些项
目的比赛未达到最佳效果。

总之，本届运动会是文明两会，安全两会，卫生两会，团结
两会。对我校的体艺工作是一个极大的促进，提高了我校文
体艺品位。谢谢大家!
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1919年，有帝国主义列强所操纵的巴黎和会不顾作为战胜国
的中国政府和国民的意志，与日本帝国主义相勾结，把山东
问题交给日本支配。当时，北京和各地爱国学生为了维护国
家民族利益挺身而出，他们肩负着“反帝、反封建”的伟大
任务，与工人阶级的一起，在爱国精神的引领之下，与帝国
主义及其走狗作了坚定的斗争，并取得了这次运动的光辉胜
利。

中国现代女作家、翻译家冰心说过：“一个人只要热爱自己
的祖国，有一颗爱国之心，就什么事情都能解决，什么苦楚，



什么冤屈都受得了。”5月4日以后，北京被捕的学生，也越
发的增多，城内的拘留所，都拘满了人，军警们把北大第三
院，改成临时拘留所，第三院拘满了人，又把第二院一并改
为拘留所，可学生们没有一个退缩的。学生们的这种视死如
归、毫不退缩的可贵精神，正是来自那颗炽热火红的爱国心
啊!

同学们，让我们来想一想吧!如果没有爱国精神，我们中华民
族还会巍然屹立世界民族之林吗?我们还能自主吗?我们还能
坐在教室里学习吗?不!我们不能!我们恐怕早已作了亡国奴了。
我们当然不会愿意做亡国奴。正是爱国精神挽救了我们，挽
救了中国，挽救了我们的民族。

可是如今，却有人提出了这样的观点：中国人如果是让日本
人统治，可能会过得更好。

五四时期的爱国青年，都以革新思想为将来革新事业的准备;
我们这时期的先进青年，却以一种病态的眼光来看问题。这
未尝不是一种悲哀。

祖国之于公民就如父母之与儿女，难以想象一个不爱自己的
祖国的人会去爱自己的父母，我们应该要像爱父母，爱家一
样去爱国。

有人说，19世纪是英国人的世纪，20世纪是美国人的世纪，
而21世纪，就是我们中国人的世纪，“远去足音凝重，再创
辉煌更撼心!”中国经过几十年来的艰苦建设，已取得了“乘
长风，破万里浪”的迅猛发展。但我们不要忘记，我们仍然
是个发展中国家，还有许许多多地方有待完善和发展，要想
国家富强，就必须继续努力;而希望，就寄予在我们这一代人
的身上。我们就该努力学习，树立远大的抱负和理想，用爱
国精神来激励自己，将来有所作为，报效祖国。

让我们用知识与汗水，以满腔爱国之情，拥抱新希望，迎接



这个机遇与挑战并存的21世纪吧!


